

100 Jahre ...jung geblieben!



Rietberg, 10.05.2023

Bericht der Boule-Gruppe zur Abteilungsversammlung 2023

Nach der Corona Pause war das Jahr 2022 wieder ein normales Sportjahr für die NK-Boules.

An den Trainingstagen, jeweils dienstags von 14:00-16:00 Uhr in der LGS, nehmen im Durchschnitt 16-18 Spielerinnen und Spieler teil. Weiterer Zuwachs, auch gerne Ehepaare, ist jederzeit herzlich willkommen.

2022 wurden zusammen mit den Rieti-Boules und mit den Westerwieher Boulern die Doppel- u. Stadtmeisterschaften ausgespielt.

Bei den internen Vereinsmeisterschaften wurde Josef Gottschlich wieder Vereinsmeister.

Im Frühjahr 2023 wurde bei den Plätzen 5+6 Belag erneuert.

Die NK-Boules nehmen in diesem Jahr erstmals an der Hobbyliga (8 Mannschaften) teil. Aktuell werden sie durch zwei Siege sicher das Halbfinale erreichen.

Ob es zur Meisterschaft reicht, entscheidet sich im Sommer.

Friedrich Prill